

E. Lomas

my

Sevilla 8 de Octubre de 1.967.

Sr.D. Alejandro Rojas-Marcos y de la V
S E V I L L A .

Estimado Señor:

Personalmente no tengo el honor de conocerle, pero he visto en Vd. algo nuevo; algo nuevo que no debemos perder. Soy viejo y ya no puedo ayudarle en la calle, pero si lo intereso desde mi domicilio. De ninguna manera debe Vd. renunciar a su candidatura, aun cuando tengo noticias de que a los otros señores les apoyan oficialmente, a Vd. se le tacha de monárquico como lo soy yo, pero no se amedante y siga, ese camino tiene que llevar España.-

Por otra parte si le duele el apoyo oficial a los otros candidatos o tiene Vd. otros motivos, recurra Vd. contra la elección o convocatoria de elecciones, pues al parecer se estan cometiendo varias ilegalidades, asi lo he leído en la prensa y segun lo dicho por un candidato de Valladolid. No podemos dejar atropellarnos, defender la justicia y dar el campanazo si hace falta.-

~~Suyo affto.~~